

Zusammenfassung

Das vorliegende Buch beleuchtet ein in der Antisemitismusforschung bisher vernachlässigtes Milieu und eine viel zu wenig beachtete Gruppe: Auf Basis von 30 Interviews mit Studenten wird Antisemitismus an Universitäten in Deutschland analysiert und nachgezeichnet. Die Analyse der Interviewgespräche liefert dabei nicht nur Einblicke in die Gedanken- und Gefühlsstrukturen der Studentenschaft, sondern ermöglicht auch erste Rückschlüsse und Erklärungsansätze, was die zahlreichen antisemitischen Vorfälle an Universitäten nach dem Terrorüberfall der Hamas am 7. Oktober 2023 auf Israel ermöglicht bzw. begünstigt hat.

Abstract

This book sheds light on a previously neglected milieu in anti-Semitism research and a group that has received far too little attention: based on 30 interviews with students, anti-Semitism at universities in Germany is analyzed and traced. The analysis of the interviews not only provides insights into the thought and emotional structures of the student body, but also enables initial conclusions and explanations as to what enabled or facilitated the numerous anti-Semitic incidents at universities after Hamas' terrorist attack on Israel on October 7, 2023.